

## La Feria

¡Hola!

Los saluda Pamela. El fin de semana fui con mi familia a la feria de San Luis Potosí.

La feria es una tradición que se hace cada año en diferentes ciudades del país de México y dura un mes. En la feria se exponen diferentes actividades: puestos de comida típica mexicana, artesanías, juegos mecánicos, conciertos y muchas cosas más.

Algo que me gusta mucho comer en la feria son los churros rellenos. Yo sé que no son saludables, pero una vez al año no hace daño.

Un churro relleno es una masa como de hotcakes que ponen a freír en aceite y puedes ponerle dentro chocolate líquido, mermelada o cajeta. Mi favorito es con cajeta.

¿En su país tienen algo parecido a la feria? ¿Ustedes han probado los churros rellenos?

Saludos,

Pamela 